

MAREA ROJA

75
AÑOS
1943 - 2018

SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



Cofepris
Comisión Federal para la Protección
contra Riesgos Sanitarios



¿Que es la marea roja?

Que es la marea roja.



¿Has escuchado sobre la marea roja?

La marea roja es un fenómeno natural que consiste en la **multiplicación masiva de microalgas** en el mar, algunas pueden producir una **toxina dañina para el ser humano** y cambiar la tonalidad del agua.

Debido al sistema de alimentación de los moluscos bivalvos, estos pueden acumular las toxinas producidas por las microalgas.



En marea roja no
me consumas

Por el
consumo de
moluscos
bivalvos
contaminados

Por contacto
con el agua
de mar.

Puede
provocar
intoxicaciones
e incluso la
muerte.

¿Cómo afecta
la MAREA
ROJA al ser
humano?



Durante
la marea roja no
debes consumir
moluscos bivalvos:

ostiones, almejas, mejillones,
caracoles de mar, callo de
hacha, pata de mula, callo
margarita, tichindas ...



Sí puedes
consumir:
pescados,
camarón, jaiba,
pulpo... 

La protección es salud, cuídate.

Comisión de Operación Sanitaria

marearoja@cofepris.gob.mx

**Somos COFEPRIS,
somos ARN**

Septiembre, 2018